



☐☐☐ LOS PLEYADIANOS ☐ GRAN EVENTO - El Principio - 15 de Abril Luna de Sangre. Annamerkaba

El 15 de ☐ abril un evento magnánimo se despliegan ante los terrícolas. Un evento de tal magnitud que el mundo no ha visto en eones pasados. El evento que se conoce en la historia grabada como la que ha llegado y lo que ha pasado y lo que ha vuelto y lo

que ha surgido de las cenizas del pasado, en la unidad recién formado de los que están por venir.

Para el caso de las proporciones magnánimas, se tira a la humanidad de todo su EGO, se tira de la humanidad de todos sus conocimientos de los eones pasados. Para todos será despojado de distancia, y sólo la materia prima, es cierto, la naturaleza permanecerán. El despojo del velo del mundo de la ilusión del que han formado parte. Y la verdad de su clase se les revelará una vez más.

Ahí dentro de los corazones de tantas personas se establece el código para el entendimiento eterno del tiempo, el conocimiento eterno de todo lo que es, todo lo que era y todo lo que alguna vez será. □

Los códigos impresos en ella se deberán activar en la fecha en cuestión y continuará desarrollándose rápidamente por todo el mundo conocido, y los mundos que le rodean. Excepto el fructífero inicio de los eventos que se van a seguir, los terrícolas deberán enfrentarse a la historia anterior a la que no han estado expuestos.

Los terrícolas deberán llevar fruto por todo lo que ha sido puesto ante ellos, por los que han ido y venido. Y como tal, los eventos que se van a desplegar tocarán más de un corazón, se desprenderán muchas verdades, desde el interior de las capas de las partículas subatómicas dentro de la psique de su ser y de la civilización en su conjunto.

Muchos y muchos despertarán y abrirán los ojos como si fuera la primera vez, de ver el mundo de nuevo, muchos sobre muchos serán testigos de los hechos magnánimos que ocurren en los cielos y en sus propias embarcaciones, para el buque de tiempo y espacio, la campos de la comprensión humana del tiempo se

transformaron de una vez por todas. Lo que estaba oculto se hará conocido y abrirá las puertas a la comprensión de lo eterno que son!

Para los eventos que se despliegan ante usted, han sido mal entendidos por la humanidad. Porque las historias que han sido predichas han pasado por los egos del espectador, pues la verdad que va a ser desplegada y revelada a la humanidad, no es el Armagedón del mundo. □

Porque la palabra Armagedón ciertamente ha sido mal entendido por la humanidad. Porque la idea del Armagedón realmente es el comienzo de los tiempos, y el derramamiento de lo viejo, y el acogedor de lo nuevo!

Porque en verdad, las revelaciones de la historia de la humanidad deben causar el Armageddon del mundo saben, el mundo sabrá dentro de los corazones de muchos, □ sobre el despertar de sí mismos a su verdadero yo y frente a los mismos, tanto se convertirá en claro, tanto de la voluntad se convierte en conocido, que yá habrá dejado de ser una sombra para esconderse detrás, y todos y cada uno deberán enfrentarse a su propio ser, su propio ego, sus propios miedos y temores, su propia realidad.

Cada uno deberá ver la luz brillante de la fuente y su propio ser divino. Para que cada uno preste atención a sus acciones, para cada uno esté frente con aquello que de hecho ha experimentado antes, y pidió liberar y limpiar de su vida.

Todo esto deberá ocurrir en un momento de división de tiempo, porque las energías que se manifiestarán en la tierra en el momento de la segunda luna, será grandioso, para la primera luna que veréis en el cielo nocturno, la primera luna sobre la que vosotros pondrán los ojos, deberá girar las energías, las hermosas energías de la creación, para las acciones de las

energías que se entregarán en los campos de la tierra , la harán gloriosa.

Mucho se despliega ante ti. Gran parte de la comprensión humana será mudada. Porque sólo el amor, el amor incondicional de las proporciones universales deberá controlar en este planeta. El amor y la comprensión, el amor y la felicidad eterna, porque el tiempo ha llegado para acabar con las armas de destrucción en sí mismo y abrir el corazón a las nuevas energías, la nueva conciencia que descendiera a sus propios cuerpos y para que vuestra alma ascienda al creador, para ascender a un nuevo entendimiento. La comprensión de la unicidad, la comprensión de las manifestaciones, la estimación de su propia supremacía y el poder en el mismo. Para comprender que, efectivamente, usted es una parte de la gran composición que es el universo. Para entender que usted de hecho no está solo. Porque siempre estás rodeado, porque siempre se apoyan en la fuente de todo lo que es.

Y así, mientras los corazones de tantas personas llevarán a cabo todo esto, los corazones de tantas personas se abrazarán al nuevo mundo, y un ejemplo, y por lo tanto, es de suma importancia para todos ustedes - el personal de tierra, que se mantengan en equilibrio, se mantengan en equilibrio queridos hijos de la luz, porque el camino por delante es en efecto, turbulento. Permanecer en equilibrio para que la luz que se trae a este mundo está emanando tríplico. Porque tú eres como un prisma que transporta la luz en el mundo conocido. Porque tú eres el que ha traído a este universo los nuevos conocimientos y la comprensión de uno mismo.

El nuevo conocimiento y la comprensión de lo que ha llegado y que deberá ser. Porque la ecuación matemática de Pi, y $E = MC^2$, jugarán un papel muy importante en los días por venir. Porque lo que no existe en la mente humana, de hecho se revelará. Para la

humanidad será de una vez por todas ver con sus propios ojos, que de hecho es así, que no están solos, que no están solos en la galaxia, que no están solos en el universo, que no están solos.

La maravilla de la vida, se desplegará ante todos los niños de su ser creador. La maravilla de la creación hermosa que llaman Madre GAIA. Pues en verdad que es así. Y talvés, muchas preguntas se levantarán, y muchos clamarán al cielo para obtener una explicación, porque sus ideales y su comprensión de sí mismo serán borrados, porque ellos tendrán temor y el asombro y temor, serán despojados por completo, y estará desnudo hasta la médula de sus corazones. Y sólo la hermosa melodía de la verdad sonará en sus oídos.

Y cuando se produce un evento de este tipo, deben saber que tanto caos deberá desarrollarse, y como tales, seréis los que deberán abrazar las almas perdidas, ustedes serán los que les muestran el camino, vosotros seréis los que honrarán y protegerán, y respetarán lo que ellos están pasando, y los ayudarán en el redescubrimiento de sí mismos y de su relación con el universo en general.

Porque lo que ellos verán, porque lo que oirán, por lo que deberán percibir, asustarán su núcleo. Para la mayoría se producen en la intimidad, en la intimidad de sus aposentos, para algunos se producen en los campos abiertos de su imaginación. Para otros, se producirá en las vastas alianzas cósmicas y sin embargo, para el resto será revelado y traído a través de las pantallas de televisión, a través de las pantallas de ordenador, a través de todos los medios de comunicación de su mundo conocido. Y así. Y por lo tanto, la preparación está cerca, las preparaciones de la historia galáctica que abrirá la puerta y desplegará un nuevo plan para el nuevo milenio, un nuevo plan

para la humanidad, un nuevo plan para todo lo que es.

Permanezcan en la luz nuestros muy bienamados, permanezcan en la luz sabiendo que estamos de pie ante ustedes. Sepan que son amados más allá de la medida por el universo, por la fuente y todo lo que es. ☐

Comprendan que ustedes son los que estan al mando, que son los que han tomado sobre sí mismos para caminar pie en pie y de la mano con la humanidad. Sepan que son los guardianes de los terrícolas, porque ustedes son sus guías, porque de muchas maneras, usted es su equipo de apoyo. Entiendan que aunque el camino será largo será fructífero en verdad!

Eso es todo lo que tenemos para ti. Los amamos. Estamos con ustedes. Adiós por ahora.

NOTA PERSONAL: De lo que estoy sintiendo y viendo, los eventos van a comenzar el día ☐ 15 y continuaran a lo largo de las lunas de sangre, todo el camino hasta el próximo año y más allá. Estamos llegando es a un punto de inflexión, de la que finalmente vamos a ver cambios rápidos. No es que no tengan cambios, realmente tenemos! Sólo este año ha traído una tremenda cantidad de cambios! Pero ahora las cosas se van a acelerar! ☐ Gran parte de la oscuridad se contendrá y compensará. Mucho de lo que ha sido destruido, será reconstruido y construido de nuevo. Gran parte de nuestra historia perdida, finalmente comenzará a ser "filtrado" a la prensa. Los científicos confirmarán mucho más de lo que estamos hablando y ya saben. NASA "fugas" varias imágenes para demostrar la existencia de nuestra Familia Galáctica. ☐

Espiritualmente las personas despertarán en masa, y empezarán a volver a evaluar la forma en que se tratan entre sí. Todos vamos a ser afectados. Y aunque a veces puede parecer un camino lleno de baches, siempre debemos recordar que eso es exactamente lo

que es, la turbulencia en un plano, pero es algo que tenemos que pasar, y que a veces el avión debe volar más cerca del suelo con el fin de continuar su vuelo. En general todo se ve muy brillante y hermoso! :) Tenemos MUCHO que esperar!! :) Estamos entrando, así que ya han entrado en tiempos muy emocionantes.

▯ Edición y Arreglos de Traducción: Norma-Rayma▯

▯ *Anna Merkaba sigue con algunas exposiciones referidas a ésta publicación, las cuales transcribiré y editaré a la brevedad, en una próxima publicación!

<http://sacredascensionmerkaba.wordpress.com/>

<http://anclajedeluz-rayma.blogspot.com.ar/>

LA INTERCONEXION ARCOIRIS

ARCANGEL CHAMUEL

Web: www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION